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В е с е н н и е  а к ц е н т ы
В коллекции ювелирных украшений Chanel 
Coco Crush впервые появились браслеты и 
серьги. В новых изделиях остался неизмен-
ным главный мотив линии Coco Crush — ром-
бовидный узор matelasse, используемый на 
сумках Chanel. В обновленную коллекцию 
вошли три тонких браслета и серьги, в том 
числе ювелирный кафф. Украшения пред- 
ставлены в вариантах из желтого золота без 
камней или из белого и желтого золота с 
бриллиантами. 

Ук ра ш е н и я  о с о б о г о  д н я
Испанский бренд ювелирных украшений 
Tous создал свадебную коллекцию Bridal. В 
нее вошли обручальные кольца, серьги, брас-
леты и кулоны из белого и желтого золота с 
бриллиантами. Также в коллекции представ-
лены обручальные кольца для мужчин — без 
драгоценных камней и с более лаконичным 
дизайном.

К а р д и га н  н а  в ы х од
Российский бренд трикотажной одежды 7КА 
создал капсульную коллекцию вечерних и 
свадебных кардиганов. По задумке дизайнера 
7КА Екатерины Комаровой, кардиганы долж-
ны дополнить вечерний или праздничный 
наряд благодаря универсальному силуэту, а 
также декору из страусиных перьев и ярких 
стразов. 

Ye s ,  s m o k i n g !
В новой коллекции итальянского бренда 
Albione можно найти смокинги темно-синего 
и бордового цветов. Все выполнены из 
100-процентной шерсти. К смокингу, разуме-
ется, есть и рубашки, и обувь, и другие необ-
ходимые для завершения свадебного костю-
ма аксессуары.

Л и ч н ы й  в ы б о р
Ателье Alexander Terekhov работает с 2010 
года и специализируется на индивидуальном 
пошиве повседневных костюмов, юбок и блу-
зок, а также кутюрных свадебных и вечерних 
платьев. Ателье сотрудничает с лучшими 
европейскими поставщиками тканей, фурни-
туры и аксессуаров и может создавать изде-
лия с принтами по заказу клиента. 

__Модель Ясмина Муратович  
с мужем Никитой во время свадь-
бы на озере Комо. Другие истории 
настоящих свадеб без шаблонов 
на странице 8
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Посуда с личными монограммами, кольца 
с индивидуальной гравировкой, кутюрное 
платье, сшитое на заказ в единственном эк-
земпляре без права воспроизведения; деко-
рации, отстроенные специально к торже-
ству, знаменитый ведущий, ретроавтомоби-
ли, старинные виллы — в общем, есть масса 
вариантов сделать свадьбу запоминающей-
ся. Правильно подобранный агент сможет 
накидать десяток сценариев и сюжетов, 

найдет замок, где еще никто 
и никогда не венчался, предло-
жит таких артистов, которые 
нигде и ни у кого не выступали, 
да что уж там, Луну с неба доста-
нет, если того захочет невеста. 
Но главное, что должен уметь 
делать агент (и я бы назвала это 
мерилом профессионализма),— 
почувствовать вас и ваше на-
строение. Иначе главный празд-
ник превратится в смотр дости-
жений индустрии развлечений 
и потеряет самое главное — 
душу. Шаблоны — то, что убива-
ет любое торжество, поэтому 
этот номер мы посвятили свадь-
бам, разорвавшим шаблоны.
Не надо сравнивать свой празд-
ник с другими свадьбами. 
Не надо обращать внимание на 
«модные направления», «свадеб-
ные тенденции» или популярных 
ведущих. Единственный крите-
рий — ваши желания, и ни в коем 

случае не идите на компромиссы. Если уж 
хочется подняться на Эверест в день свадь-
бы или венчаться в замке Дракулы, что ж, 
раз в жизни имеете право.

Мыслить ширемарт 2017
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ТЕМАТИЧЕСКОЕ ПРИЛОЖЕНИЕ 
К ГАЗЕТЕ «КОММЕРСАНТЪ» 
«WEDDING »

ВЛАДИМИР ЖЕЛОНКИН
ГЕ НЕ РАЛЬНЫЙ ДИ РЕК ТОР 

АО «КОММЕРСАНТЪ»
СЕРГЕЙ ЯКОВЛЕВ
ШЕФ-РЕ ДАК ТОР 

АО «КОММЕРСАНТЪ»
АНА ТО ЛИЙ ГУ СЕВ
АРТ-ДИ РЕК ТОР АО,

АРТ-ДИ РЕК ТОР ПРО ЕК ТА

ВЛАДИМИР ЛАВИЦКИЙ
РУКОВОДИТЕЛЬ СЛУЖБЫ 

«ИЗДАТЕЛЬСКИЙ СИНДИКАТ»

ЕЛЕ НА НУ СИ НО ВА
ГЛАВНЫЙ РЕ ДАК ТОР  

НЕДЕЛОВЫХ ИЗДАНИЙ

НАТЕЛА ПОЦХВЕРИЯ
NATELA@KOMMERSANT.RU
ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР

СОФИЯ БУРНАШЕВА
ПРОДЮСЕР, СТИЛИСТ

ТАТЬЯНА СИДОРОВА
ГЛАВНЫЙ ХУ ДОЖ НИК

НАТАЛЬЯ МОРОЗОВА
ТЕКСТ-РЕ ДАК ТОР 

ЕКАТЕРИНА ЕЛИСЕЕВА
ВЫПУСКАЮЩИЙ РЕ ДАК ТОР

ЕЛЕНА ВИЛКОВА
КОР РЕК ТУРА

СВЕТЛАНА ШАПОВАЛЕНКО
БИЛЬД-РЕ ДАК ТОР

ВИК ТО РИЯ МИ ХАЙ ЛЕН КО
ФО ТО РЕ ДАК ТОР

КОН СТАН ТИН ШЕ ХОВ ЦЕВ
ЕЛЕНА БОГОПОЛЬСКАЯ
ТАТЬЯНА ЕРЕМЕЕВА
ДМИТРИЙ ШНЫРЕВ
ВЕР СТ КА

РЕКЛАМНАЯ СЛУЖБА:
ТЕЛ. (495) 797-6996, (495) 926-5262

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 121609, 

Г. МОСКВА, РУБЛЕВСКОЕ Ш., Д. 28

ТЕЛ. (495) 797-6970, (495) 926-3301

УЧРЕДИТЕЛЬ:  
АО «КОММЕРСАНТЪ»
АДРЕС: 127055, Г. МОСКВА,  

ТИХВИНСКИЙ ПЕР., Д. 11, СТР. 2.    

ЖУРНАЛ ЗАРЕГИСТРИРОВАН 

ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБОЙ  

ПО НАДЗОРУ В СФЕРЕ СВЯЗИ, 

ИНФОРМАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ 

И МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ 

(РОСКОМНАДЗОР).  

СВИДЕТЕЛЬСТВО  

О РЕГИСТРАЦИИ СМИ —  

ПИ № ФС77-64419 ОТ 31.12.2015

ТИПОГРАФИЯ: PUNAMUSTA

АДРЕС: KOSTI AALTOSEN TIE 9, 

80140 JOENSUU, ФИНЛЯНДИЯ  

ТИРАЖ: 75 000  

ЦЕНА СВОБОДНАЯ

__Старинный  
колодец, украшенный 
цветами и витражами, 
на свадьбе Олеси 
Бессоновой и Андрея 
Стыскина на вилле 
Дураццо. Декоратор 
Дина Якушина
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И ЦЕЛОГО МИРА МАЛО
ПЯТЬ ДОКАЗАТЕЛЬСТВ ТОГО, 
ЧТО СВАДЬБА ДОЛЖНА  
БЫТЬ ВНЕ ШАБЛОНОВ
СОБРАЛА НАТЕЛА ПОЦХВЕРИЯ

Я с м и н а  М у рат о в и ч , 
м од е л ь ,  с о о с н о в ат е л ь 
к о ф е й н и  C o f f e e  B u r o , 
и  Н и к и та  В . ,  б и з н е с м е н
Мы готовились к свадьбе всего три 
месяца. Благодаря нашему агентству 
(Easy Wedding) все случилось так, как 
я всегда себе представляла. Камерно, 
красиво, в моем любимом месте — 
на озере Комо, на старинной вилле 
Pizzo, построенной в XVI веке. Вокруг 
цветущие сады, горные вершины и 
зеркальное озеро. Весь праздник был 
под открытым небом, включая ужин 
и танцы. К алтарю меня вел папа, под 
арию «Sulla Quarta Corda» Иоганна 
Себастьяна Баха. На ужине играла 
итальянская кавер-группа Bluenotte, 
жаль, что по итальянским законам 
громко веселиться можно только до 
половины первого ночи. Хотя гостей 
это не остановило — когда группа 
закончила играть, все стали вклю-
чать музыку на телефонах.

ит
ал

ия

М а р и я  и  А с с а в а  ( И т т ) 
П у н тас с у,  о с н о в ат е л и  
и  в л а д е л ь ц ы  B a n g k o k 
G y m
Мои друзья шутили, что у меня бес-
счетное количество свадеб. Начали 
в родном для меня Кирове, продол-
жили в родном для мужа Таиланде. 
Сразу скажу: все, что происходило 
в Тае, с первой до последней мину-
ты было для меня сюрпризом. Един-
ственное, что я сделала, это типо-
графию для приглашений, на этом 
мое участие закончилось.
По сравнению с камерной семей-
ной свадьбой в Кирове тайцы 
подошли к вопросу с размахом! 
Не знаю, сколько было человек, 
но заявлено около 150, все тайцы, 
кроме моего брата с девушкой 
и моей подруги. Даже Итт знал дале-
ко не всех. И это довольно скромно 
для классической тайской свадьбы, 
насколько я поняла. Примерно 
за неделю мы поехали в свадебную 
студию, на так называемую 
prewedding, чтобы попробовать  
свадебные прически, макияж и 
выбрать три наряда для предсвадеб-

ной фотосъемки и два для свадьбы.
Буддийскую церемонию с монаха-
ми назначили на 07:30. Бедняге сти-
листу пришлось приехать к четы-
рем! Мы зашли в зал, на сцене уже 
сидели девять монахов и пели 
на девять голосов.
Что делать, говорит распорядитель 
церемонии, потому что даже семья 
Итта не очень в курсе. Между этапа-
ми церемонии наступает время 
нашей главной обязанности — фото 
с гостями. Нужно не отходить от 
специального фона и улыбаться big 
smile. Сфотографироваться нужно 
с каждым, для тайцев это очень 
важно, с нашей стороны это прояв-
ление вежливости. В общем, мне не 
удается никуда улизнуть, Итт перио-
дически строго смотрит на меня 
из-под брови, лишь только заметит, 
что я навострила лыжи попить 
водички. Гости все прибыва-
ют, и к нам выстраивается беско-
нечная очередь. Тем временем 
монахи уходят, мы их провожаем, 
а один из них, проходя мимо, улыба-
ется мне широко-широко, совер-
шенно счастливой улыбкой с одним 
зубом, и глаза его светятся добро-
той. И мне очень весело и хорошо.
Честно говоря, описываю я все 
намного быстрее, чем это происхо-
дило на самом деле. Каждое дей-
ствие фиксируют фотографы, но 
не обычной репортажной съемкой, 
а практически постановочной — 
мы замираем в каждой позе на 
несколько секунд. Кольцо надева-
лось таким же образом. Не знаю, 

насколько интересно это было 
наблюдать сидящим в зале. После 
обмена кольцами мы встаем на 
колени перед родителями. Трижды 
касаемся лбом ступней каждого из 
них. Сейчас, когда пересматриваю 
фотографии, вижу, что на фото все 
смеются. Для моих тайцев все эти 
ритуалы так же непонятны, как 
и для меня. Мне сказали потом, 
что я очень хорошо, как настоящая 
тайка, валялась в ногах.
Следующий этап — один из самых 
важных: мы усаживаемся на специ-
альные табуреточки, на наши голо-
вы родители надевают связанные 
между собой венки-повязки, симво-
лизирующие единение. Во время 
последующей церемонии нужно 
внимательно следить, чтобы они 
не упали (очень плохой знак).
После всех ритуалов и фотосессии 
с гостями мы идем переодеваться 
из традиционных тайских нарядов 
в современные, чтобы быть готовы-
ми к следующей части — собствен-
но, к приему.
Что интересно, у нас не было своего 
стола, по тайской традиции молодо-
жены должны курсировать от сто-
лика к столику, одаривая своим 
вниманием всех гостей. В общем, 
поесть не очень получилось. Мы так 
устали, что я была очень благодарна 
прозорливому Итту, который 
решил не делать еще и вечеринку 
в клубе для молодежи, я бы просто 
ее не пережила. Завершили день мы 
в бассейне на крыше нашего отеля, 
в кругу самых близких друзей.

та
ил

ан
д
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М а р и я  ( Гул и н а )  Ра б а н и , 
с п е ц и а л и с т  
п о  к о м м у н и к а ц и и  
и  с в я з я м  
с  о б щ е с т в е н н о с т ь ю ,  
и  С т е фа н  Ра б а н и , 
л а н д ш аф т н ы й 
д и з а й н е р  в  L e s  J a r d i n s 
d e  M at h i l d e ,  с а д о в н и к 
и  а р б о р и с т
«Вы только не волнуйтесь» — эту 
фразу при подготовке к свадьбе я 
слышала чаще, чем собственное 
имя. Но обо всем по порядку. Поже-
нились мы в апреле в мэрии, а 
праздник для родных и друзей 
совместили с венчанием 1 августа 
2015 года. Честно говоря, ничего 
особенного не планировали: само 
все как-то выстроилось так, что 
теперь очень приятно вспоминать 
(и не только нам, но и гостям тоже).
Венчались мы в крипте аббатства 
Сан-Виктор в Марселе, которое было 
основано в IV веке нашей эры близ 
могил первых христианских мучени-
ков. Стефан, коренной марселец, 
даже не знал, что там можно венчать-
ся, и когда наш православный фран-
цузский отец Готье предложил, бук-
вально между делом, у моего мужа 
случилось помутнение рассудка от 
радости. Темой свадьбы мы выбрали 
оливы, символ вечной жизни.
Началось с того, что мой парикмахер 
забыла подтвердить вызов визажи-
ста, но попросила меня не волно-
ваться и, быстро сбегав за космети-
кой домой, красила меня сама. 
В районе 11:00 мне позвонил наш 
батюшка и вкрадчиво поинтересо-
вался, где мы. Я удивилась и ответи-
ла, что сижу на укладке, а Степа 
подъедет к двум часам. Батюшка 
проявил беспокойство и сказал:  
«Но у нас же венчание в одиннад-
цать!» Я ему напомнила, что мы три 
месяца назад договорились на 15:00. 
Он попытался мотивировать это 
тем, что в расписании аббатства ука-
зано 11:00, пришлось освежить его 
память нашей электронной перепи-
ской. «Вы только не волнуйтесь, я 
вам перезвоню». И 20 минут я не 
знала, состоится ли сегодня мое вен-
чание. Отец Готье перезвонил, вновь 

К а р и н а  А с к е р о в а , 
р у к о в од и т е л ь  
о т д е л а  р е к л а м ы ,  
и  Д е н и с  Г р е б е н ю к , 
т е л е в е д у щ и й , 
п р од ю с е р
Предложение руки и сердца было 
сделано (ну как сделано: быстро про-
изнесено) в перерывах между теле-
фонными звонками. Звонила моя 
настойчивая подруга, которая недо-
умевала, почему это я не беру трубку 
в разгар рабочего дня, названивала 
и названивала, не давая нам двоим 
сосредоточиться на происходящем 
и насладиться одним из самых важ-
ных моментов в нашей жизни.
На момент нашей помолвки мы 
были вместе уже пять лет — про-
верку временем прошли, так что 
разногласий по концепции свадь-
бы у нас практически не было. 
«Практически» — ключевое слово.
Мы пошли от обратного. Мы не 
знали, чего мы точно хотим, но 
знали, чего точно не хотим: офици-
оза, неизвестных нам гостей, серо-
сти за окном и, конечно, голубей!
Поэтому решили: свадьбу будем 
делать не в России. Выбирали 
между Италией, Испанией и Греци-
ей. В итоге по многим причинам 
остановились на последнем вариан-
те. Греция, а именно остров Крит, 
сочетали в себе необходимый коло-
рит, удобную логистику и хороший 
бюджет.
Свадьба свадьбой,— а работу никто 
не отменял: времени заниматься 
организационными моментами у 
нас не было. По жизни я люблю все 
контролировать, и мне нужен был 
человек, понимающий меня с полу-
слова. По счастливой случайности я 
познакомилась с Юлей Дубовой — 
сегодня она владелица одного из 
крупных свадебных агентств We Do 
Agency. А тогда, пять лет назад, она 
только ушла из Conde Nast и начала 
развивать свой бизнес. Мы были в 
числе первых ее клиентов. Уже 

просветленный: «Мария, все в поряд-
ке. Я договорился на 17:00», и в пол-
день я спешно начала предупреж-
дать гостей, что у них есть еще два 
часа свободного времени. Но батюш-
ка изначально ради нас перенес свой 
летний отпуск на неделю, поэтому, 
видимо, мыслями уже был в нем.
Смешно получилось и с кольцами. 
Мы их за неделю до церемонии 
отдали батюшке, он сказал, что 
положит их на алтарь и будет 
читать молитвы. В европейской тра-
диции принято надевать обручаль-
ное кольцо на безымянный палец 
левой руки: там проходит «вена 
сердца» — исходя из этого, мы их 
и выбирали, точнее, для Степы это 
оказался принципиальный момент, 
поскольку он как пейзажист актив-
но работает руками, и правая гораз-
до более развита, чем левая. Когда 
пришел момент окончательного 
надевания кольца ему на безымян-
ный палец правой руки, по право-
славной традиции (после троекрат-
ного обмена кольцами), кольцо не 
лезло. Ни в какую. Свидетелем с его 
стороны был его изобретательный 
младший брат, который, помучав-
шись немного, не смутившись, взял 
Степин палец в рот и пропихнул-
таки кольцо на место. Степа муже-
ственно выдержал всю церемонию 
и даже некоторое время после, 
потом прошептал мне, что уже пере-
стал чувствовать палец и он, по его 
мнению, начал уже синеть. В 
общем, мы оба переместили кольца 
на левую руку, как и задумывалось.
В качестве дресс-кода мы заявили 
хиппи-шик, но соблюли его только 
несколько человек. В итоге было 
около 80 гостей, и логистику мы не 
организовывали. Сделали исключе-
ние только для моих родителей и 
для Степиного брата с женой — мы 
поселили их в гостинице при ресто-
ране, где потом отмечали. Когда я 
заикнулась про машины или авто-
бус, чтобы всех забирать и развоз-
ить, мой муж вообще не понял, о 
чем я говорю, и не увидел ничего 
страшного в том, чтобы все добира-
лись сами. Впрочем, мое беспокой-
ство по поводу машин начало 
оправдываться уже после праздни-
ка, в первом часу ночи, когда 
гостей, приехавших без машины, 
надо было отправлять обратно. Я 
просто поразилась нравам такси-
стов во французской глубинке. Вла-
делица ресторана обзвонила все — 
две — конторы, которые обслужи-
вают наши деревни, и обе сказали: 
«А, это в Марсель ехать? Не, далеко!» 
(далеко — это 20 минут по пустой 
дороге). В результате («вы только не 
волнуйтесь») кого-то из гостей отвез 
муж хозяйки ресторана, и еще для 
одной компании вымолили такси 
из Марселя — им пришлось запла-
тить за поездку в обе стороны.
Диджея нам рекомендовал ресторан. 
Специально для него мы несколько 
дней делали два плей-листа — для 
аперитива и для застолья. Так вот, 

диджей позвонил мне за три дня до 
праздника из больницы в Монпелье. 
С сердечным приступом. «Вы только 
не волнуйтесь! — повторил он реф-
рен этих дней.— Я все объясню 
моему сыну, и он исполнит в лучшем 
виде». Музыки на аперитиве не было 
слышно вообще, хотя все колонки 
были выставлены в окна. Во время 
застолья сыну диджея удались толь-
ко два момента: песня нашего перво-
го танца («Malaise en Malaisie» Сержа 
Генсбура в исполнении Паради) и 
вынос торта. Вот, кстати, тортов нам 
сделали три вместо одного!
Диджей крутил свои песни, гости 
довольно быстро вышли на танц-
пол, и, в общем, даже если было не 
то, всем понравилось.
Занятная подробность, кстати, 
относительно места праздника.  
Я хотела в Кассисе, в ресторане, 
рядом с которым мы провели свой 
первый день. Приехали туда в фев-
рале, было закрыто, потом весной, 
когда они уже начали работать.  
На вопрос, можно ли заброниро-
вать ресторан на 1 августа, получи-
ли встречный: «Какого года?» И это 
оказалось не шуткой. Но в итоге 
очень рада, что мы праздновали 
там, где праздновали. Маленький 
семейный ресторан Moulin de la 
Sambuc в соседней деревне с потря-
сающей гастрономической кухней 
и необъятным выбором вин.
Декор мы выбирали недолго — реги-
он славится оливами. Венчальные 
свечи были зеленые (так совпало, 
что это особый воск свечей из аббат-
ства, где мы венчались), и скрепляла 
их зеленая тканая ветка (осталось от 
украшения столов). Рушник под 
ноги тоже был с легкой вышивкой 
из цветочков и намеком на зеленые 
нитки — мама из Москвы привезла. 
Каждый из столов носил название 
видов оливы, мы их украсили зеле-
ными ткаными ветками и неболь-
шими композициями из белых цве-
тов и обильной зелени — отсыл к 
моему букету. Таблички с названия-
ми и именами были на двух языках: 
русский с одной стороны, француз-
ский — с другой.
Наш со Степой стол располагался 
рядом с камином, и мы накануне 
с ним увивали его оливковыми вет-
вями. То есть в целом гамма бело-
зеленая. Единственное исключение 
— немного бронзового золота на 
скатерти, чтобы оттенить тяжело-
ватый декор ресторана,— там были 
довольно массивные стулья корич-
невого цвета с мягкими спинками. 
В подарок гости должны были 
выбрать из корзиночек колбочки с 
драже (бело-зелеными, разумеется), 
по семь штук в колбочке, исходя из 
названия на них: счастье и любовь.
Я никогда не интересовалась ни сва-
дебными платьями, ни подобными 
празднованиями в целом. Но с тех 
пор как это со мной случилось, я 
теперь каждый раз, видя новые идеи 
на тему, хочу праздновать наш союз 
снова и снова.
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Ол е с я  Б е с с о н о в а , 
р у к о в од и т е л ь  
к о м а н д ы  д и д ж и та л -
к о м м у н и к а ц и й  « А л ь фа -
Л а б о рат о р и я » ,  и  А н д р е й 
С т ы с к и н ,  р у к о в од и т е л ь 
у п ра в л е н и я  к ач е с т в а 
п о и с к о в ы х  п р од у к т о в 
« Я н д е к с а »
Для нас был один принципиально 
важный момент — мы не хотели 
быть актерами на своей свадьбе. 
Мы понимали, что момент, когда 
мы станем мужем и женой,— он 
один и именно вокруг него должно 
все строиться, поэтому любые пред-
ложения агентств, мол, давайте, 
зарегистрируйтесь в Москве, а в 
Италии потом сыграем роспись, мы 
отвергали. Мы хотели испытать все 
чувства и эмоции по-настоящему.
Тему выбрали довольно легко. Belle 
epoque — красивое время, когда 
произошел взрыв технического 
прогресса и новой эстетики. Я в 
своей работе в ответе за красоту, 
Андрюша — за технологии, все 
логично.
Самым сложным во всей подготов-
ке стала работа с агентством. Мы 
сменили два агентства, встречались 
с четырьмя. Вообще, очень важно, 
чтобы со всеми, кто работает на 
твоей свадьбе, сложилось понима-
ние. Фотограф, визажист, парикма-
хер, флорист, распорядитель — все 
искренне должны любить вашу 
пару, иначе не получится ничего, 
и фотографии будут ужасные, и 
цветы не те, и макияж. Важно здесь 
найти ту команду, которая сможет 
прожить этот опыт с вами, а не про-
сто отработать по сценарию.
Мы недолго искали место для свадь-
бы. Оно само нас нашло. Нам хоте-
лось весело и вкусно — а значит, 
или Италия, или Грузия. Начали 
с Италии, поехали на побережье, 
в Портофино, в городок Санта-Мар-
гарита. Это Итальянская Ривьера, 
которая расцвела в начале ХХ века, 
и вот она, вся belle epoque была 
перед нами. Полетели за полгода 
до выбранной даты, чтобы посмо-
треть отели. Пришли туда, куда нас 
отправил агент. Не буду вдаваться 
в детали, но там не оказалось удач-
ного места для праздника. Самое же 

после первой встречи Юля сразу 
поняла, что мы хотим и, главное,— 
чего не хотим. Поэтому сотрудниче-
ство начали незамедлительно.
Пользуясь случаем, я еще раз хочу 
сказать ей огромное спасибо за наш 
праздник. В течение долгого време-
ни после свадьбы мы слышали от 
наших друзей дифирамбы по пово-
ду филигранной организации.
Я думаю, ключ к успеху был в 
нескольких вещах.
Во-первых, мы пригласили только 
самых близких друзей и родствен-
ников: всего 50 человек. Многие 
были знакомы между собой. Мы 
организовали свадебный уикенд — 
все были приглашены на три дня, а 
кто-то остался в Греции еще на 
какое-то время, совместив нашу 
свадьбу со своим отпуском. Поэто-
му настроение у всех было не толь-
ко праздничное, но еще и отпуск-
ное. Готовили программу мы и 
наши близкие друзья, поэтому 
никаких формальных конкурсов и 
стандартных поздравлений: только 
личные, трогательные и понятные 
всем присутствующим креативные 
номера от друзей.
Свадьба получилась красивой, весе-
лой, и в тоже время всем было 
уютно, комфортно и очень душевно.
Церемония и ужин проходили на 
старинной вилле Метохи Кинделис 
постройки венецианского периода 
где-то до 1650 года. Вилла располо-
жена недалеко от городка с роман-
тическим названием Ханья, вдали 
от туристической суеты. Не по 
виду, но по сути ее именуют фер-
мой, так как и по сей день на ее 
земле выращивают органические 
фрукты, которые реализуются по 
всей территории острова Крит.
Самое важное в процессе подготов-
ки к свадьбе — это выбор места 
проведения церемонии. Нам 
повезло, мы определились очень 
быстро. Вилла покорила нас красо-
той, аутентичностью, историей и 
гостеприимством владельцев, 
которые и живут на ней, и управ-
ляют хозяйством. Декорировать 
ничего не пришлось: вилла сама — 
неповторимая декорация. Украси-
ли только столы: пару веток 
оливы, роскошные пионы, буты-
лочки с оливковым маслом с име-
нами гостей для рассадки и свечи, 
свечи, свечи… Колорит острова и 
виллы, море и солнце диктовали 

нам стилистику свадьбы: все долж-
но было быть легко, вкусно и 
по-гречески душевно.
У меня было расшитое вручную 
полупрозрачное платье, купленное 
в Париже в бутике Jean Paul Gaultier, 
за очень адекватные деньги в срав-
нении с тем, что предлагали москов-
ские свадебные салоны. Кстати, 
платье мне выбрала моя близкая 
подруга, которая живет в Париже. 
Я отчаялась найти платье своей 
мечты в Москве и попросила ее 
пройтись по местным магазинам. 
Через пару дней мне был прислан 
вариант, в который я тут же влюби-
лась! Прилетела в Париж на одну 
примерку, подшив они делают 
совершенно бесплатно, и через пару 
месяцев платье было уже у меня. У 
меня был очень красивый букет — 
конечно, белые пионы с веткой 
оливы. За этот букет борьба была 
нешуточная! Поймали его практи-
чески двое, но в процессе схватки 
одна из подруг оказалась ловчее. 
Довольная результатом, она сказа-
ла, что за свое счастье надо бороть-
ся. С этим сложно поспорить. 
Все посмеялись, но как результат 
обе успешно вышли замуж в один и 
тот же год! Правда, та, что осталась 
с букетом,— на полгода раньше.
Торт у нас был сырный. Но не чиз-
кейк. Это были разные греческие 
сыры, выложенные этажами в виде 
свадебного торта, украшенного 
фруктами, орехами и медом. 
Послевкусие свадьбы мы смакова-
ли еще долго. Каждый раз, когда 
снова и снова встречались с друзья-
ми, вспоминали курьезные и весе-
лые моменты, каждый рассказывал 
свою историю пребывания и добав-
лял новые детали к событиям того 
уикенда. У одной из моих близких 
подруг сейчас двое детей, прекрас-
ный дом и любящий муж — каж-
дый раз, приходя к ним в гости, 
я вспоминаю нашу свадьбу: ведь 
именно там, под жарким греческим 
солнцем, в разгар веселья, они 
и встретили друг друга!
Парам, сомневающимся, делать 
свадьбу или нет, я буду совето-
вать — обязательно делать! В нашей 
жизни не так много собственных 
праздников, где можно отлично 
повеселиться самим и собрать всех 
своих любимых и близких людей. 
Зачем же лишать себя такой воз-
можности?

главное — отель не имел права про-
водить регистрацию брака, а зна-
чит, нам все равно пришлось 
бы расписаться в другом месте.  
Но менеджер между делом сказала, 
что жениться в Санта-Маргарите 
можно в муниципалитете и если 
мы хотим, то можем сами все 
узнать.
Оказалось, что свадебные церемо-
нии проводятся в старинной Villa 
Durazzo Santa Margarita. Вилла 
находится в самой высокой точке 
городка, над Средиземным морем. 
Вокруг старинные сады, к вилле 
примыкает терраса с удивительной 
красоты колодцем. В итоге мы 
легко забронировали дату, узнали, 
как подать документы в мэрию. 
Чуть позже нашли юридического 
представителя: чудесная девушка 
Лиля из компании «Ориентир в 
Италии» помогла подготовить и 
подать все документы, а также 
была переводчиком на нашей реги-
страции.
Но надо было решать вопрос с 
праздничным ужином и отелем. 
Еще при въезде в Санта-Маргариту 
мы увидели отель Imperiale. Зашли 
наудачу, и оба влюбились. Imperiale 
оказался представителем той самой 
belle epoque: великолепный дворец 
был построен в 1889 году, а в 1910-м 
здесь открылся шикарный отель. 
Управляющая Анна, которую мы с 
момента знакомства очень нежно 
любим, тут же расписала нам все 
возможные чудеса, которые готовы 
для нас сотворить, включая номер 
для молодоженов с многометровой 
террасой из белого мрамора и 19 
видов меню — в том числе для 
аллергиков, вегетарианцев и про-
чих сложносочиненных гостей.
В итоге ужин прошел так, будто им 
управлял гениальнейший дирижер. 
Никто нас не спрашивал, когда 
выносить первое блюдо, во сколько 
второе. В отеле все без нас знают. 
И конечно, нас впечатлила репети-
ция ужина, на которой нам дали 
попробовать все блюда, все вина 
и даже испекли два полноценных 
торта — чтобы мы смогли сделать 
выбор. Все это не входило в стои-
мость торжественного ужина, 
это был комплимент от отеля.
Сначала мы разослали гостям RSVP 
в электронном виде, чтобы под-
твердить их окончательный список 
и начать бронирование отелей, 
а наши друзья успели подготовить 
визы и документы. Затем нашим 
родным и друзьям приходили 
открытки с инфографикой по сва-
дебной логистике и карточка зна-
комства гостей, в которой можно 
было посмотреть и заранее позна-
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о комиться со всеми, кто будет на 
свадьбе. За месяц до свадьбы мы 
разослали официальные пригласи-
тельные. Они были в виде темно-
зеленой бархатной книги в стиле 
ар-нуво, с тиснением и золотой 
кисточкой, внутри книги была 
вкладка-витраж с нашей свадебной 
монограммой. Мы заранее подгото-
вили карточку по дресс-коду, 
где предложили варианты образов 
для гостей в стиле свадьбы, а также 
ряд сервисов по аренде платьев 
и смокингов. Никто из 26 гостей 
не нарушил дресс-код.
Хочу предостеречь невест. Свадь-
ба — это такой волнительный пери-
од для пары, как выпускные экза-
мены или рождение ребенка. И то,  
что вы волнуетесь, переживаете,— 
это нормально. Главное помнить, 
что это событие, у которого не 
будет дублей. Поэтому воплощайте 
свои желания как жених и невеста, 
а не желания близких или желания 
агентств. Не стоит идти на компро-
миссы в вещах, важных для вас. 
Например, мы согласились на фото-
графа, которого предложило агент-
ство, и отказались от проверенного 
человека, с которым работали  
и дружили много лет. В итоге с име-
нитым фотографом на свадьбе про-
изошло несколько очень неприят-
ных ситуаций, а после мы долго  
не могли получить свои свадебные 
фото.
Однако на вопрос, стоит ли обра-
щаться в агентство, я отвечаю одно-
значно: да. Например, именно 
агентство подобрало для нас 
талантливейшего видеооператора 
Олега Шела и свадебного декорато-
ра Дину Якушину.
Я боялась большого количества цве-
тов на свадьбе, потому что у меня 
сразу возникала ассоциация с клад-
бищем. Дина декорировала свадьбу 
Лены Кулецкой — использовала 
гортензии, которые только входили 
в моду. И мне очень понравилась 
эта свадьба, я понимала, что изли-
шеств не будет. К тому же Дина 
очень трепетно относилась к наше-
му бюджету.
Нужно быть готовыми к тому, что 
смета, как бы точно вы ни просили 
ее рассчитать, вырастет минимум 
на 30%. Бархат для приглашений 
подорожает ровно в шесть утра в 
день оплаты счета, а прямо перед 
торжеством выяснится, что стои-
мость трансфера возросла в несколь-
ко раз. Так вот, Дина не вышла за 
рамки бюджета (довольно скромно-
го, надо сказать) и сотворила невоз-
можное: превратила старинный 
колодец в свадебную арку, изготови-
ла для нас собственную именную 
посуду с вензелями и орнаментами, 
повторяющими витражи на церемо-
нии. Золотые блюда, которые отте-
няли нашу посуду, Дина красила 
вручную золотой краской тем же 
утром буквально в гараже. Когда мы 
вошли в зал и увидели тарелки, у нас 
дух перехватило.
Программа вечера была довольно 
спокойная, кульминация — наш 
танец. Поскольку у нас обоих «тама-
дафобия», решили обойтись без 
него. Ведущий, конечно, был, но 
весьма ненавязчивый (сам руково-
дитель свадебного агентства).  
Без конкурсов, клоунов и выкупов, 
конечно. А потом дискотека до 
половины первого ночи (позднее 
нельзя — европейские законы).
Для нас это была настоящая сказка, 
которую мы сами для себя претво-
рили в жизнь. Разрезая торт, мы 
с Андреем смеялись, что свадьба — 
это так круто, так весело и красиво, 
что нам через пару лет надо бы 
повторить.
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СКРЫТАЯ УГРОЗА
ЧТО УЧИТЫВАТЬ  
ПРИ СОСТАВЛЕНИИ 
СВАДЕБНОЙ СМЕТЫ
МАРИЯ СИЛАДИЙ

какие пункты свадебного бюджета требуют 
особой бдительности и как уберечь себя 

от неприятных сюрпризов накануне мероприятия?

1

музыкальная аппаратура
В чем подвох: Стоимость работы музыкантов состоит 
из гонорара артистов и цены аренды минимально 
необходимого им оборудования. Если свадьба прохо-
дит в большом зале, не исключено, что могут понадо-
биться дополнительные микрофоны и колонки, чтобы 
обеспечить качественный звук.
Цена вопроса: Десятки тысяч рублей.
Совет: Договариваясь с группой или диджеем, дайте 
им максимальную информацию о площадке проведе-
ния мероприятия, а лучше заранее осмотрите ее вме-
сте. Профессионалы сразу поймут, с чем имеют дело.

6

доставка
В чем подвох: Надеяться на то, что в стоимость аренды 
мебели для мероприятия будут включены транспорт-
ные расходы, кажется логичным, но не рекомендуем 
на это рассчитывать. Казалось бы, как можно поду-
мать, что 150 заказанных вами стульев Кьявари влезут 
в ваш седан? Сюрприз — прокатные компании об этом 
и правда не думают.
Цена вопроса: От 5 тыс. до 30 тыс. руб.
Совет: Стоимость упаковки и доставки арендованной 
мебели лучше обсуждать заранее. Возможно, заказав 
мебель у компании с расценками более высокими, зато 
включающими эти пункты, вы в итоге сэкономите.

2

приглашения
В чем подвох: Типографии и дизайнеры редко обсуж-
дают с заказчиками, во сколько обойдется доставка 
приглашений после печати. Если бы они рассказывали 
обо всех затруднениях, которые связаны с пересылкой 
нестандартных полиграфических изделий по почте, не 
исключено, что молодожены остановились бы на 
более лаконичных (читай — дешевых) вариантах.
Цена вопроса: Стоимость доставки нестандартных и 
объемных приглашений зависит от сервиса доставки, 
размера и веса отправления.
Совет: Лучше отказаться от вычурных конвертов и 
многослойных приглашений, которые обойдутся зна-
чительно дороже, чем вы рассчитывали.

7

налог
В чем подвох: Это довольно очевидно, но почему-то 
большинство молодоженов все равно забывают о нало-
гах и выбиваются из бюджета (в некоторых странах, 
например в США, цены указываются без налога, и 
финальную стоимость банкета вы узнаете, только 
когда получите счет после праздника).
Цена вопроса: Зависит от страны, в которой вы прово-
дите мероприятие. В России НДС составляет 18%.
Совет: Уплаты налогов не избежать, но если произво-
дить оплату целиком, а не частями, в итоге можно 
немного сэкономить. В любом случае держите в уме, 
что общий бюджет может увеличиться на 30% с учетом 
чаевых и налогов.
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3

свадебное платье
В чем подвох: Многие свадебные салоны не включают 
стоимость подгонки по фигуре и отпаривания в цену 
платья, но и не станут делать этого бесплатно.
Цена вопроса: Просто подшить платье по краю может 
стоить несколько тысяч рублей, полностью подогнать 
наряд по фигуре обойдется дороже.
Совет: Уточнить расценки салона на все необходи-
мые работы, прежде чем приобрести понравившееся 
платье.

8

пробковый сбор
В чем подвох: Если шампанское и прочий алкоголь вы 
привозите с собой, а не заказываете через службы 
арендованного зала, вас может ждать неприятный 
сюрприз. Так как персонал тратит время, чтобы 
открыть бутылки, подать каждый напиток в опреде-
ленной посуде, и потом вынужден ее мыть, вы обяза-
тельно заплатите за это дополнительно.
Цена вопроса: От 500 до 1000 руб. за бутылку.
Совет: Прежде чем принять решение привезти на пло-
щадку свой алкоголь, детально обсудите с ее предста-
вителями, во сколько вам это обойдется.

4

внеурочная работа
В чем подвох: По договору музыканты, диджей, сва-
дебный фотограф и оператор обязаны отработать зара-
нее оговоренное количество времени. Если торжество 
затягивается, дальше их услуги оплачиваются по 
часам.
Цена вопроса: От нескольких тысяч рублей в час.
Совет: Учесть дополнительное время, которое, воз-
можно, понадобится вам, чтобы подготовиться к тор-
жественной фотосессии. Описать в договоре четкие 
условия дополнительной работы (стоимость не долж-
на превышать 50% от стандартной цены за час), чтобы 
понимать, во что обойдется незапланированное про-
должение банкета.

9

после бала
В чем подвох: Многие пары так увлечены планирова-
нием своего торжества, что совершенно забывают 
позаботиться о том, что произойдет по завершении 
мероприятия.
Цена вопроса: Если в договоре с площадкой указана 
только цена за аренду самого помещения, заложите в 
этот пункт стоимость уборки. Чаще всего это требуется 
сделать сразу же после завершения свадебного банке-
та. Если ваше торжество закончится после полуночи, 
будьте готовы к дополнительным затратам на ночную 
работу персонала. В среднем смена сотрудника кли-
нинговой службы стоит 3000 руб.
Совет: Внимательно изучайте договор: стоимость уста-
новки аппаратуры и демонтажа также должна быть 
учтена в затратах на рабочую силу.

10
 

подрядчики
В чем подвох: Некоторые площадки обязывают заказ-
чиков мероприятия работать с их подрядчиками-пар-
тнерами: флористами или кейтерингом. И если вы 
приведете своих, штрафа не миновать.
Цена вопроса: 20% от общей стоимости аренды.
Совет: Заранее убедитесь, что такого условия в дого-
воре нет, либо соглашайтесь на проверенного под-
рядчика.

5

комплимент для гостей
В чем подвох: Многие отели не включают в стоимость 
номера размещение приветственного комплимента 
для гостей и могут не указать расценки, пока не спро-
сить об этом отдельно.
Цена вопроса: От 500 руб.
Совет: Бронируя гостиницу, уточнить цену хранения и 
размещения подарков для гостей в номерах. Возмож-
но, дешевле будет оставить их в зоне ресепшен и 
попросить персонал раздать пакеты при заселении 
ваших гостей. Если вы не хотите переплачивать, 
можно выйти из ситуации и лично раздать компли-
менты за ужином.

__ Декор на свадьбе 
Марии и Стефана 
Рабани
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1__Van Cleef & 
Arpels, колье  
Volutes d’Hiver,  
белый жемчуг,  
белое золото,  
бриллианты
2__Piaget, колье 
Rose Passion, жемчуг 
акойя, белое золото, 
бриллианты
3__Judith Ripka, ко-
лье, жемчуг, серебро
4__Mikimoto, под-
веска Baroque, 
барочная жемчужина, 
белое золото, опал, 
бриллианты

5__Mikimoto, брошь, 
жемчуг, белое золото, 
бриллианты
6__M.C.L. By Matthew 
Campbell Laurenza, 
тиара, жемчуг, чер-
неное серебро, цир-
коны, синяя эмаль, 
топаз
7__Tiffany & Co., 
серьги, культивиро-
ванный жемчуг, брил-
лианты, платина
8__Tiffany & Co., 
кольцо Blue Book 
2015, жемчуг южных 
морей, бриллианты

9__Tiffany & Co., 
колье Blue Book 2015, 
жемчуг южных морей, 
танзанит, золото
10__MIMI, браслет, 
кольцо и серьги 
Blanche, барочные 
жемчужины, розовое 
золото, серебро, 
белые сапфиры
11__MIMI, серьги 
Victoria, жемчуг, бе-
лое золото, розовое 
золото, бриллианты
12__Anissa Kermiche, 
чокер, жемчуг, желтое 
золото, бриллианты

13__Delfina  
Delettrez, серьга, 
жемчуг,  
желтое золото
14__Sophie Bille 
Brahe,серьга,  
жемчуг, желтое 
золото
15__Tiffany & Co., 
браслет, жемчуг 
кеши, монтанские 
сапфиры, платина
16__Garrard,  
браслет Tudor  
Rose, жемчуг,  
белое золото,  
бриллианты

«Живая драгоценность» — так назвал жемчуг Кокити Микимото. Лучше и не 
скажешь.
Это идеальный свадебный подарок, воплощающий невинность и чистоту. 
По легенде, описанной в «Ведах», бог Кришна поднял с морских глубин четыре 
прекрасные жемчужины, чтобы подарить своей дочери в день свадьбы. 
В Древней Греции перламутр ассоциировался с любовью и брачными узами. 
В Средние века рыцари, возвращаясь из крестовых походов со Святой Земли, 
привозили своим невестам жемчужные украшения в качестве свадебных 
подарков. В XIV–XV веках жемчуг царил на свадьбах Бургундского королев-
ства, в сверкающие драгоценности из перламутра были облачены все, от неве-
сты до гостей-мужчин. Поклонники английской традиции — надеть на свадь-
бу что-то старое, что-то новое, взятое взаймы и голубое — могут выполнить 
эту задачу с помощью жемчужных украшений. Белый цвет — классика, но и 
для любителей элегантных экспериментов найдется множество вариантов: 
кремовый, розовый, золотой, серый, черный и голубой оттенки жемчуга или 
тот же белый в авторских решениях современных дизайнеров.
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ИСТИННЫЙ ПЕРЛ
О КЛАССИКЕ СВАДЕБНЫХ 
УКРАШЕНИЙ
МАРИЯ СИЛАДИЙ
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1__Cartier High Jewellery, 
серьги, белое золото,  
жемчуг, бриллианты
2__Mercury, кольцо Classic, 
белое золото, бриллианты
3__Mercury, серьги Flower, 
белое золото, бриллианты
4__Mercury, колье Classic, 
белое золото, бриллианты
5__Cartier High Jewellery, 
кольцо Reflection de Cartier, 
белое золото, бриллианты
6__Mercury, колье Heart, 
белое золото, рубины,  
бриллианты
7__Cartier, браслет Love, 
белое золото, аквамарины, 
сапфиры, шпинели,  
аметисты
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Oscar de la Renta

Monique Lhuillier

Aganovich

Emilia Wickstead Alexis MabilleEsteban CortazarTalbot Runhof

Blumarine Brandon MaxwellValentino

Jonathan Simkhai Dion Lee DelpozoVictoria Beckham

Gabriele Colangelo

авангард

пудровый

вышивка

брючный костюм

Christian Dior

Erin Fetherston

Christian Dior

RodarteFrancesco Scognamiglio
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Cushnie et Ochs David Koma Monique LhuillierSimone Rocha

Jonathan Simkhai

Rodarte Christian Siriano

Ermanno Scervino

Simone RochaBurberry

3.1 Phillip Lim Brock Collection Alexander WangRyan Roche

Oscar de la Renta

Brandon Maxwell

Alberta Ferretti Sally LaPointeVictoria Beckham

Alexis Mabille

кружево 

минимализм

асимметрия

кроп-топы

Roland Mouret
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Baja EastJill Stuart Marchesa

Alexander McQueen

Julien Macdonald

Jason Wu John Galliano MarchesaDennis Basso

Vera Wang

Dennis BassoJil Sander

Ermanno Scervino

MarniDion Lee

Lanvin Sally LaPointe

Tadashi Shoji

Huishan ZhangAntonio Berardi

перья

прозрачная ткань

плиссе

серебро
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Pal Zileri

Lemaire

Jil Sander Dolce & Gabbana

Dries Van Noten

Wooyoungmi

Gucci

Kenzo Maison Margiela Dolce & GabbanaGivenchy

Louis Vuitton
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КУДА ПРИВОДЯТ МЕЧТЫ
КАК ЗАКАЗАТЬ  
КУТЮРНОЕ ПЛАТЬЕ DIOR
ЛИДИЯ АГЕЕВА

__Процесс создания 
коллекции Christian 
Dior Haute Couture 
весна-лето 2017

Особняк на авеню Монтень, 30 в Париже: именно в нем 70 лет назад Кристиан 
Диор открыл свой модный дом. Годы спустя ателье марки по-прежнему здесь 
(о лабиринте мастерских, расположенных аж в нескольких домах по сосед-
ству, но соединенных коридорами, ходят легенды). Сюда дважды в год за 
новинками из весенней и осенней коллекций haute couture съезжаются пре-
данные клиентки дома. Тут же, на втором этаже знаменитого особняка, ждут 
и невест, выбравших ателье Christian Dior, чтобы заказать платье для самого 
главного дня.
«Мы всегда рады любой клиентке вне зависимости от возраста, наши платья 
подойдут для любой невесты. Выберите удобный вам день на следующей 
неделе и приходите»,— говорит мне бархатным голосом по телефону сотруд-
ница кутюрного отделения модного дома. Назначить время встречи очень 
просто — достаточно зайти на сайт Christian Dior, выбрать бутик на улице 
Монтень, удобный для вас день и оставить свой номер телефона. Мне пере-
звонили в течение часа.
Первая встреча занимает около часа. Меня встречает дружная команда дома с 
целой серией рисунков платьев из новой коллекции, которую показали в 
январе. Эта коллекция — дебютная для Марии Грации Кьюри, нового креатив-
ного директора Dior, и первая в истории дома, созданная женщиной. А еще с 
нее начинается юбилейный год для легендарной марки: ровно 70 лет назад 
Диор создал первые кутюрные платья для своих клиенток.
Почетное место в коллекции занимают сказочные вечерние платья с длинны-
ми юбками в пол и подчеркнутой талией. Впрочем, по мнению Марии Грации, 
их нужно носить как можно чаще, как во времена Диора, когда он делал изы-
сканные и необыкновенно женственные наряды на каждый день.
Мне объясняют, что не все модели, которые показали на подиуме, могут стать 
свадебными, но в каждой коллекции haute couture всегда есть несколько пла-
тьев, которые предназначены для невест. В одном из них — из нежно-бежево-
го тюля, с пышной юбкой, как у диснеевских принцесс, и вышитыми серебря-
ной шелковой ниткой лепестками — в феврале на оскаровской красной ков-
ровой дорожке появилась английская актриса Фелисити Джонс.
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Совсем не обязательно выбирать уже готовое платье, точь-в-точь как пред-
ставленное в коллекции. Мне предлагают придумать свое платье на основе 
одного из дизайнов. Мастера Dior помогут выбрать подходящую вышивку и 
сделать ваш наряд уникальным. Головные уборы с волшебными перьями и 
бутонами роз из тюля, созданные для коллекции британским шляпником 
Стивеном Джонсом, можно также заказать к платью.
За подвенечные платья, как и за вечерние наряды haute couture Christian Dior, 
вот уже 14 лет отвечает главная швея дома Флоранс Шеэ. Ее должность 
по-французски звучит как premiere d’atelier du flou — первая швея ателье мяг-
ких тканей, таких как шелк, муслин, тюль, и в ее распоряжении 30 подмасте-
рьев. Поклонникам марки Флоранс знакома по документальному фильму 
Фредерика Ченга «Диор и я» (2014), где она активно помогала предыдущему 
креативному директору дома Рафу Симонсу работать над его первой кутюр-
ной коллекцией для Dior: в обязанности мадам Шеэ входит претворение 
замысла дизайнера в реальность. Сцена, где Симонс в гневе спрашивает, где 
же Флоранс и почему ее нет на финальной примерке перед показом, и оказы-
вается, что она полетела к клиентке дома сделать последние поправки для ее 
платья,— одна из самых ярких в фильме. К слову сказать, таких клиентов не 
так много. Всего в мире, по общим подсчетам всех домов моды, выпускающих 
коллекции haute couture, их около двух тысяч: многих из них часто можно 
увидеть в первых рядах на показах рядом с журналистами, звездами, стили-
стами модных изданий и байерами.
При первом знакомстве Флоранс в окружении пяти ассистентов будет с точ-
ностью до миллиметра снимать с вас мерки. Также это лучший момент, чтоб 
проконсультироваться с ней насчет материалов и вышивок: что возможно 
сделать, что будет лучше смотреться именно на вас и какой оттенок белого 
будет самым подходящим для торжества. Неважно, если обсуждение затянет-
ся надолго, ведь ваш наряд должен быть исключительным.
По результатам первой примерки будет создан манекен Stockman с точными 
параметрами клиента, помеченный вашими инициалами, на котором и будет 
отшиваться платье. Во время второй примерки, через два месяца, в первый 

вариант платья при необходимости могут быть внесены изменения, чтобы 
финальный вариант сидел на невесте идеально и она чувствовала себя в нем 
максимально комфортно. Если нет возможности еще раз прилететь в Париж, 
Флоранс и ее подмастерья могут отправиться для второй встречи с клиентом 
в Москву или любой другой город: большую часть года мадам Шеэ проводит в 
путешествиях по миру, от Далласа и Сиднея до Петербурга и Пекина.
От первой встречи на улице Монтень до счастливого дня, когда платье в белой 
фирменной коробке с серебряными буквами приедет по адресу, проходит как 
минимум три месяца. Если за это время невеста поправилась или, наоборот, 
похудела, не надо волноваться: необходимые изменения могут быть внесены 
даже в самый последний момент. Подобные ситуации предусмотрены, и они 
тоже входят в стоимость платья. Такой наряд не может не сидеть на вас иде-
ально — вот главный принцип.
Цена на платья haute couture может быть очень разной. По словам Паскаля 
Морана, исполнительного директора Французской федерации высокой моды, 
прет-а-порте и модных дизайнеров, цены варьируются от $50 тыс. до $200 тыс. 
Все зависит от использованных материалов и количества времени, которое 
мастера ателье потратили на ваш заказ. Вся работа выполняется вручную, 
поэтому на одно свадебное платье у мастера может уйти от 400 до 500 часов.
«Haute couture — это сердце дома Dior, которое бьется, но скрыто от глаз»,— 
так говорит об искусстве делать идеальные платья генеральный директор 
Christian Dior Сидни Толедано. Сюда, на улицу Монтень, приходят не просто 
за платьем, а за исполнением мечты.

__Шляпник Стивен 
Джонс работает  
над головными  
уборами для коллек-
ции Christian Dior  
Haute Couture  
весна-лето 2017

от первой встречи в ателье  
до счастливого дня, когда платье 
приедет по адресу, проходит  
как минимум три месяца

Фотограф: Francois Roelants
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ЧАСТИ СВЕТА
КАК ДОБИТЬСЯ СИЯНИЯ КОЖИ
ВИКТОРИЯ МИХАЙЛЕНКО

32

65

87

1 4

1__Carita, Fluide De 
Beaute 14 Paillete, 
флюид для тела, лица 
и волос
2__Estee Lauder, 
Bronze Goddess, мас-
ло для лица и тела
3__NARS, Body Glow, 
ароматическое масло 
для лица и тела
4__Givenchy, Mister 
Radiant Body, гель для 
тела
5__Clarins, Shimmer 
Body Oil, ароматиче-
ское масло для волос 
и тела

6__Nuxe, Huile 
Prodigieuse Or Multi-
Purpose Dry Oil, 
многофункциональ-
ное сухое масло для 
тела, лица и волос
7__Rouge Bunny 
Rouge, Bronzing 
Glow Liquid, жидкий 
бронзант
8__MAC, Bronze Body 
Oil Glowing Tan, масло 
для лица и тела

Безукоризненный сияющий тон лица и легкие бронзовые блики, создающие 
эффект солнечных лучей, визуальное отсутствие косметики на лице — иде-
альный макияж, прекрасно гармонирующий со свадебным платьем. Эффект 
свечения кожи изнутри (strobing), излюбленный прием визажистов, можно 
получить благодаря соответствующим тональным средствам, всего лишь рав-
номерно нанесенным на кожу. Единственное условие — состояние кожи 
должно быть безукоризненным, а для этого нужны процедуры: очищение, 
пилинг, увлажнение и питание.
Shimmer Body Oil — ароматическое масло для волос и тела от Clarins, увлаж-
няет кожу и придает деликатный золотой блеск.
Huile Prodigieuse Or Multi-Purpose Dry Oil — многофункциональное сухое 
масло для тела, лица и волос от Nuxe, питает и восстанавливает кожу.
Body Glow — ароматическое масло для лица и тела от NARS интенсивно пита-
ет и увлажняет кожу, визуально выравнивает рельеф кожи.
Bronzing Glow Liquid — жидкий бронзант от Rouge Bunny Rouge, увлажняет и 
питает кожу. Рекомендуется наносить поверх макияжа или смешивать со 
средством основного ухода.
Bronze Body Oil Glowing Tan — масло для лица и тела от MAC, смягчает и увлаж-
няет кожу, без запаха.
Fluide De Beaute 14 Paillete — флюид для тела, лица и волос от Carita, увлажня-
ет кожу, с цитрусовым ароматом. Нанесение флюида под помаду продлевает 
ее стойкость.
Mister Radiant Body — гель для тела от Givenchy с легким тонирующим эффек-
том, увлажняет кожу, с ароматом цветов плюмерии.
Bronze Goddess — масло для лица и тела от Estee Lauder увлажняет и питает 
кожу, с цветочным ароматом.
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Кто решил, что свадебные парфюмы обязательно должны выражать некую 
абстрактную невинность? Эти пять ароматов вполне выдержаны, легки, но 
в них есть озорство жизни. И если платье будет традиционно белым, а свадьба 
в самом что ни на есть классическом духе, они не войдут в диссонанс с проис-
ходящим. Они лишь вызовут здоровое любопытство: их хочется распробо-
вать, найти среди них свою персональную историю. Это как раз тот случай, 
когда любая парфюмерная расфокусировка и размытость придает духам 
индивидуальность — чем не лучший шлейф для невесты?

ДУХ ТОРЖЕСТВА
КАКОЙ ПАРФЮМ  
ВЫБРАТЬ НА СВАДЬБУ
АЛЛА АНАЦКО

L a b o rat o r i o  O l fat t i v o ,  
N u n
Молодой и даже чрезмерно попу-
лярный сейчас парфюмер Лука 
Маффеи сделал для Laboratorio 
Olfattivo сразу два аромата, MyLO 
и Nun, и оба отличные. Но Nun — 
особенно. Его название отсылает 
к египетской космогонии: из пер-
возданного океана Нун, согласно 
мифу, появился цветок лотоса 
(белый лотос — центральный 
ингредиент этой композиции), 
а уже из него — бог солнца. Весь 
этот древнеегипетский пафос, 
честно говоря, аромату совсем не 
нужен; его композиция не о явле-
нии божества, а скорее о полуден-
ном купании в холодном озере 
во время цветения кувшинок — 
с мутноватой водой, влажным 
воздухом, стрекозами, водомер-
ками и лягушками. Этот довольно 
сладкий аромат с мягкой мускус-
ной испариной, плотным (и даже 
плотским) жасмином и иланг-
илангом сохраняет водянистость 
груши, свежесть бергамота, про-
хладу светлой древесины. Соб-
ственно, Nun — один из тех пар-
фюмов, которые апеллируют не 
к воспоминаниям, а к чувствен-
ному опыту наших тел — граница 
воды и жаркого воздуха в нем 
передана очень точно.

N o m e n c l at u r e ,  
l u m e n _ e s c e
Духи невесты, сбежавшей глубо-
ко в себя. Аромат без аромата, 
седативный и подчеркнуто моно-
тонный. Или даже не аромат, 
а просто запах; своего рода анти-
парфюм. После успеха четырех 
первых «синтетических» компо-
зиций молодой марке 
Nomenclature стало нелегко под-
держивать планку. На первую 
пробу lumen_esce даже обескура-
живающе прост, но, оказавшись 
в правильной обстановке, пар-
фюм наверстывает ту самую кон-
цептуальность, которую от него 
ожидают. Вот он, увенчанный 
технологичной нотой Violettine 
и замкнутый отстраненно теплы-
ми пачулями, дистиллированны-
ми до состояния, получившего 
название Patchouli Prisma,— 
«электрическая фиалка», аромат 
высокой резистентности к любо-
го рода предсвадебному напряже-
нию. Жасмин, фрезия, роза, бер-
гамот — все поглотили сирене-
вый туман lumen_esce, огуречная 
свежесть и битые пиксели.

R i c h a r d  L u s c h e r  B r i t o s ,  
3 2 0N  0 8 0W  
M a r o c c o  —  N a na  M i n t  
( T e r r o i r  d e  M a r ra k e c h )
Даже если у вас выработалось 
довольно предвзятое отношение 
к органическому чему бы то ни 
было (вдруг вы сверх меры наслу-
шались про холистику и герболо-
гию), так что многие эко-начина-
ния молодых марок порождают 
внутри вас здоровый скепсис, 
проявите снисхождение. 
Со швейцарской маркой Richard 
Luscher Britos все иначе, она при-
ятное исключение. Во многом 
благодаря концепции: трое дру-
зей — соавторов марки делают не 
просто полностью натуральную 
и на две трети органическую пар-
фюмерию, а «терруарные» арома-
ты, то есть композиции, в кото-
рых, по задумке, отражаются 
специфические запахи места и те 
условия, при которых эти паху-
чие ингредиенты существовали. 
Все как в благородном вине. Пер-
вые пять ароматов получились 
у швейцарцев несколько тихими, 
а вот шестой «марокканский» пар-
фюм оказался ярким, веселым 
и вполне понятным, не сильно 
простым, но и без занудства. 
Главное — не оглушающим.  
Да, это рыночное многозвучье, 
но лишь такое, каким его помнят, 
разглядывая открытку. Сладкий 
мятный чай и сахарный арбуз, 
инжир и финики, жасмин, роза 
и остроумно добавленная в эту 
почти съедобную смесь сухова-
тая хна.

J u l  e t  M a d ,  
S e c r e t s  d u  Pa ra d i s 
R o u g e 
Восточное лакомство в европей-
ском исполнении, аромат-путе-
шествие, аромат-посвящение — 
казалось бы, одни парфюмерные 
штампы. Но Лука Маффеи спра-
вился — да, это опять он: любим-
чик парфюмерных критиков, 
баловень судьбы и модный автор 
ароматов. Маффеи был самым 
обсуждаемым носом флорентий-
ской выставки Pitti Fragranze, 
эксперты предчувствовали ощу-
тимый резонанс на миланской 
Esxence. У Луки есть примеча-
тельный талант — делать вполне 
себе девичьи ароматы, не скаты-
ваясь в инфантилизм и очевид-
ные гурманские банальности. 
Он сладок, но не приторен. 
Его «газированный» аромат для 
Jul et Mad прекрасное тому под-
тверждение: Secrets du Paradis 
Rouge больше всего похож на кок-
тейль, хоть в нем, к счастью, нет 
ничего ликеро-водочного,— это 
такая люксовая фанта с минда-
лем, медом и пресловутым зон-
тиком на бокале, куда примеша-
ли гвоздику с артемизией. 
И, конечно, роза — куда же без 
нее. Парфюмерная пародия на 
ванильный секс из клипов, сни-
маемых на фоне заката.
 

O l fac t i v e  S t u d i o ,  
C l o s e  U p
Если существуют ароматы, поя-
вившиеся «с легкой руки», будто 
бы сами собой, то над Close Up 
была совершена ощутимая рабо-
та — и это только идет ему на 
пользу. У создательницы Olfactive 
Studio Селин Верлёр, которая, 
кстати, недавно посетила Москву, 
есть важное умение — очень 
точно рассчитывать прилагаемые 
усилия, чтобы результат получал-
ся релевантным настоящему 
моменту. Close Up — это аромат, 
в котором дышит современность. 
Для него был придуман новый 
флакон с имитацией концентри-
ческих кругов на воде, а фотограф 
Сурен Манвелян, известный сво-
ими макроснимками, проиллю-
стрировал все это дело фотогра-
фией радужки человеческого 
глаза. Пригласить Манвеляна  
для участия в парфюмерном про-
екте — отличная идея. В глазах 
людей и животных, которые 
он снимает с того расстояния, 
когда подобраться ближе уже 
невозможно, постепенно возни-
кают то ледники и пустыни, 
то черные дыры и далекие плане-
ты — и это лучшая метафора 
к аромату. Close Up напоминает 
гастрономическое плато, тарелку 
закусок (тут такое сравнение 
вполне уместно — аромат очевид-
но гурманский), где каждый 
ингредиент отделен от другого, 
но дух они создают общий. Вот 
зеленый кофе и вишня в специях, 
вот белый табак и роза центифо-
лия, вот бобы тонка на подушке 
из мускуса: если перефразиро-
вать одного из комментаторов 
русскоязычной «Фрагрантики» — 
пирамида, с которой можно 
упасть. Но не стоит раньше време-
ни верить на слово — этот аромат 
умный и вдумчивый. В общем, 
отличный парфюм для события, 
когда нужно заглянуть в глаза 
друг другу максимально глубоко.
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НА НОЧЬ  
ГЛЯДЯ
ПИЖАМЫ  
И БЕЛЬЕ
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1__Сорочка  
Carine Gilson
2__Украшение 
для тела Agent 
Provocateur
3__Комплект белья 
Agent Provocateur
4__Топ Carine Gilson
5__Шортики  
Carine Gilson
6__Сорочка L’agent 
by Agent Provocateur
7__Комплект белья 
La Perla
8__Комплект белья 
La Perla
9__Боди Agent 
Provocateur
10__Подвязка  
Agent Provocateur
11__Трусики  
Agent Provocateur
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С ПРИДАНЫМ
ОБ ОТЕЛЕ IL RICCIO BODRUM
МАРИЯ ЛЕДНЕВА

Едва успев открыться, ресторан Il Riccio стал невероятно популярен. В него не 
просто приезжали с окрестных курортов, ради него проделывали и более вну-
шительный путь. В нынешнем году путникам найдется пристанище. Ведь в 
середине мая при ресторане открылся отель (как бы парадоксально это ни 
звучало!). Правда, в нем всего десять номеров, шесть из которых — «свиты». 
Каждый из них располагает прекрасными видами на море с террасы или бал-
кона, каждый отличается в оформлении, но все близки к стилю Capri Palace. 
Господство белого с элементами голубого, лен, хлопок и прочие натуральные 
ткани (обивку для мебели заказывали в Loro Piana и Rubelli); полы выложены 
плиткой, созданной в мастерских амальфитанского побережья; как и в Capri 
Palace, разнообразные скульптуры и статуэтки, подобранные с прекрасным 
вкусом и толикой иронии.
Прибавьте к этому небольшой спа и причал для яхт — возможно, это идеаль-
ное место для дня рождения или камерной свадьбы.

Раньше в Турции раздавали детям в наслед-
ство земли по простому правилу: благодат-
ные для земледелия, далеко от берега,— 
сыновьям, а «бесполезные» у моря — доче-
рям. Так некоторые турчанки оказались 
обладательницами неплохих состояний. В 
Бодруме, например, живет пожилая дама 
лет восьмидесяти, сдающая участки земли 
под такие престижные курорты, как 
Macakizi, при этом не умеющая ни читать, ни писать, но, как говорят аренда-
торы,— женщина мудрейшая. В находящиеся в аренде владения мудрейшей 
любят заезжать многие сильные мира сего. Хоть отель Macakizi уже и требует 
капитального ремонта, отбоя от гостей тут нет, а главная достопримечатель-
ность курорта — его ресторан. Основа любого блюда — местные сезонные 
продукты в самых приятных для вкусовых рецепторов сочетаниях.
Главный конкурент Macakizi — Il Riccio Bodrum, расположенный минутах в 
двадцати, если добираться на лодке, или минутах в сорока — на автомобиле. 
Филиал существующего с 1960-х знаменитого мишленовского ресторана Il 
Riccio на Капри (ныне — во владении отеля Capri Palace Hotel & Spa) открылся 
всего год назад как сезонный проект ресторана и пляжного клуба. От каприй-
ского Il Riccio он, как и другой его турецкий собрат Il Riccio в D-Hotel Maris на 
полуострове Датча, взял и оформление, и содержание. Бренд-шеф Антонио 
Мильяччо и шеф-повар Джузеппе Кайаццо — большие специалисты по пастам 
и блюдам из рыбы. Пока вы ждете появления на столе этих главных здесь блюд, 
можно закусить томатами с турецкой моцареллой, осьминогами и тартаром из 
тунца. Далее — не спеша перейти к первому и второму. Самая интересная паста 
(а, как все знают, в Италии она в разделе первых блюд) — та, что с морскими 
ежами. Собственно, они и дали название и фирменную символику ресторану. 
Среди рыбных блюд лучше всего выбрать что-нибудь из улова дня и попросить 
приготовить эту рыбу в соли. После всей этой гастрономической вакханалии в 
ином месте можно было бы легко отказаться от десерта, но не в Il Riccio. Здесь 
нет десертного меню, а есть целая комната, названная — и весьма заслужен-
но — «комнатой искушений». Искушают здесь тирамису, паннакоттой и экле-
рами, а также, для самых стойких к греху,— свежайшими ягодами.

самая интересная паста —  
та, что c морскими ежами.  
собственно, они и дали название 
ресторану
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КРЫША МИРА
О НОВОМ БАЛЬНОМ ЗАЛЕ 
ГРАНД ОТЕЛЯ ЕВРОПА
НАТЕЛА ПОЦХВЕРИЯ

2017 год, март. Ресторан вновь открывается после детальной реставрации по 
проекту лондонского дизайн-бюро Robert Angell Design International. 300 ква-
дратных метров зала готовы принять любое торжество, включая свадебные 
ужины и банкеты. Витражные потолки, канделябры, огромные зеркала — все 
это с любовью и уважением к истории было восстановлено. К залу прилегают 
фойе и терраса (идеально для приветственного коктейля).
Руководство отеля уже несколько лет занято реставрацией и сохранением 
исторических интерьеров, в том числе самых просторных президентских 
апартаментов Петербурга, пяти апартаментов в духе русского авангарда, 
реставрацией исторического фасада гостиницы. В 2015 году при отеле открыл-
ся ресторан Azia с интерьером от японских дизайнеров и изысканной панази-
атской кухней. В планах на 2017 год масштабное обновление 114 гостевых 
номеров.
Отель готов взять на себя обязанности по составлению меню, декор зала, орга-
низовать лимузины для гостей. Кстати, пары, которые выбирают Гранд Отель 
для своего торжества, номер для первой брачной ночи, букет невесты и буто-
ньерку жениха получают в подарок. К вечеру в номере появляется дорожка из 
лепестков роз, шоколадный ларец от шоколатье отеля и шампанское. Утром 
подают празднично сервированный завтрак.

1908 год, август. Император Николай II лично утверждает проект 
фасада надстраиваемого здания Европейской гостиницы в Санкт-
Петербурге: «собственною Его Величества рукою начертано “Съ” 
(Согласен)». 1909 год — вся петербургская знать съезжается на 
ужин в мансарду Гранд Отеля Европа, в ресторан «Крыша», постро-
енный по проекту Федора Лидваля. Среди гостей — Александр 
Блок, который напишет в письме матери в 1912 году: «Завтракали на крыше 
Европейской гостиницы, там занятно: дорожки, цветники и вид на весь 
Петербург, который прикидывается оттуда Парижем…»
До революции на «Крыше» бывали шведский король, японский наследный 
принц, премьер-министр Греции, губернаторы, сибирские золотопромыш-
ленники, уральские металлурги, московские текстильные короли. Балерина 
Анна Павлова обрела здесь своего покровителя и гражданского мужа Виктора 
Дандре. В сталинское время в ресторан ходили генералы, заезжие иностран-
цы, народные артисты. Например, народный артист Николай Симонов, 
известный по роли Петра Первого, охотно раздавал автографы. В середине 
1950-х годов модная молодежь выбрала «Крышу» местом встреч — здесь встре-
чались художники, ленфильмовские режиссеры, фарцовщики, адвокаты, 
доктора и кандидаты, стиляги, артисты, спортсмены, композиторы. Среди 
прочих — Иосиф Бродский и Сергей Довлатов. Москвичи Евтушенко, Ахмаду-
лина, Аксенов, когда приезжали в Ленинград, шли сюда же.
А сколько любовных историй видел сам Гранд Отель Европа! Петр Ильич Чай-
ковский провел здесь свой медовый месяц после тайного венчания с Антони-
ной Милюковой. В номере 134 здесь жили Марина Влади и Владимир Высоц-
кий, в 113-м — Майя Плисецкая и Родион Щедрин.
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ОТ МЕДИЧИ ДО ФЕРРАРИ
МОЛОДОЖЕНЫ  
ВО ФЛОРЕНЦИИ
СВЕТЛАНА РЫСЕВА

Если вы остановили свой выбор на Флорен-
ции, ограничивать свадебный уикенд тор-
жественным ужином — просто преступле-
ние. Стоит включить в программу экскур-

сии по городу и окрестностям, дегустацию вин, кулинарные мастер-классы. 
Также есть возможность организовать эксклюзивный тур в Кьянти на мото-
циклах Vespa, стильных Fiat 500 и побывать на знаменитой гоночной трассе 
Муджелло — домашнем автодроме Ferrari. Персонал отеля поможет в органи-
зации и возьмет на себя все формальности.
К сожалению, сочетаться законным браком в самом отеле не получится — по 
итальянским законам официально зарегистрировать отношения можно толь-
ко в отведенных для этого местах и в определенное время. Но отель и эту часть 
подготовки мероприятия возьмет на себя, как и трансфер гостей до места 
церемонии и обратно к ужину.
В частности, как один из торжественных вариантов можно выбрать граждан-
ское бракосочетание в средневековом Палаццо Веккьо. Это старейшая рези-
денция семьи Медичи, башня замка возвышается над знаменитой площадью 
Синьории (Piazza della Signoria) и над всем городом. Большинство церемоний 
проводятся в Красном зале — некогда спальне Козимо Медичи. Еще один 
вариант — Музей Бардини, названный в честь известного флорентийского 
коллекционера произведений искусства.
С церковной церемонией затруднений также не возникнет. Во Флоренции 
есть католические, православные, протестантские храмы и синагога.

Палаццо Ciofi-Jacometti, построенное в XVIII веке, когда-то принадлежало маркизу 
Бальдинуччи, казначею папы и талантливому композитору. Сегодня здесь 
пятизвездный отель Relais Santa Croce (сеть Baglioni Hotels). Архитектурные 
элементы дворца сохранены после реставрации, и кажется, что эти изыскан-
ные интерьеры прямо предназначены для того, чтобы произнести здесь клят-
вы верности — в окружении старинной мебели, фресок, драгоценных тканей.
Вполне естественно, что отель продумал специальный пакет услуг для тех, кто 
захочет устроить здесь свадьбу. Паре, которая решит провести свадебный 
ужин в Relais Santa Croce, помимо самого ужина, исполненного на высшем 
уровне, отель предлагает приветственный напиток с канапе — он подается в 
великолепной Sala della Musica. Кроме того, молодоженам предназначены 
завтрак в ресторане Guelfi е Ghibellini, VIP-процедуры в спа и специальный 
подарок в номере, а также в их распоряжении (в современном мире инстагра-
ма без этого никак) бесплатный интернет в течение всего пребывания для 
всех гостей.

приветственный напиток  
с канапе подается в великолепной 
Sala della Musica
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Расположенный в самом сердце Москвы 
Marriott Royal Aurora в преддверии ново-
го сезона предлагает проведение свадь-
бы на территории отеля. Залы отеля 
подходят для организации торжествен-
ного приема и банкета, а обновленные 
«композиторские» люксы — для девич-
ника невесты. Также при проведении 
свадьбы Marriott Royal Aurora дарит 
молодоженам свадебный торт и номер 
для новобрачных с шампанским и 
завтраком на двоих.

Свадьба  
в центре 
столицы

Расположенный на турецком побере-
жье Эгейского моря отель Hillside Beach 
Club сформировал предложения для 
желающих провести медовый месяц 
или празднующих годовщину свадьбы. 
Гостям предлагается романтический 
номер, отдых на пляжах только для 
взрослых, спа-программа на двоих, 
ужин при луне, ночной морской тур 
по бухте и многое другое. Молодожены 
также могут воспользоваться специаль-
ными скидками на протяжении всего 
сезона в Hillside Beach Club. 
 

Романтика 
на пляже

Миланский Palazzo Parigi Hotel & Grand 
Spa Milano приглашает пары провести 
свадебное торжество в отеле-дворце. 
Шесть залов, вмещающих от 12 до 380 
гостей, а также зал с застекленной тер-
расой и выходом в тенистый сад подой-
дут для реализации любой из задумок 
молодоженов. Отель также предлагает 
парам услуги свадебного распорядите-
ля для организации торжества. 

Торжество 
во дворце

Пунктом назначения для сва-
дебного торжества может 
стать винодельческий посе-
лок Абрау-Дюрсо, в 2,5 км 
от побережья Черного моря. 
Местные жители уверяют, 
что счастье здесь разлито 
в воздухе, а сокровища лежат 
буквально под ногами — 
в старинных голицынских 
винных погребах, где выдер-
живается шампанское. Сва-
дебную церемонию можно 

провести прямо на берегу 
озера Абрау или в горах на 
виноградниках. Возможна и 
фотосессия в старинных вин-
ных подвалах, и прибытие 
на вертолете или на водном 
кортеже. Для торжественно-
го ужина или банкета есть 
выбор из нескольких заведе-
ний: ресторан высокой фран-
цузской кухни «Империал», 
шатер «Барбекю-бар Aqua», 
брассери Terrasse di Lago, 

французская кофейня  
Le Petit Cafe и наконец 
конгресс-холл «Абрау-Дюрсо» 
с залами вместимостью 200 
человек. Остановиться 
можно в четырехзвездном 
бутик-отеле Imperial Hotel 
and Champagne Spa, а в каче-
стве развлечений организо-
вать горные прогулки 
по виноградникам, морскую 
прогулку по Черному морю и 
отдых на пляже Abrau Beach.

Всему вино
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 огонёк  
 в кармане

Получайте ещё больше 
новостей в режиме 
реального времени
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